



Des championnats bien arrosés !

publié le 08/04/2022

Des championnats bien arrosés !



Ce jeudi 7 avril se sont déroulés les Championnats d'Académie d'équitation au club Hippique de Liniers dans la

forêt de Moulière.

Au programme de la journée deux épreuves : Equifun le matin et Poney Games l'après-midi.

Sous la pluie et bombes au vent l'équipe de Jean Moulin a affronté plusieurs équipes dans la catégorie « collègue excellence » lors d'un parcours d'Equifun.

L'Equifun est une épreuve chronométrée où il s'agit de réaliser un parcours composé d'une succession de dispositifs à effectuer. Ces dispositifs alternent maniabilité, saut et adresse. Le but de l'Equifun est de développer la faculté du cavalier à maîtriser sa monture et de favoriser la préparation des poneys / chevaux en améliorant la qualité de leur dressage.

Après une pause repas bien méritée et à l'abri, les cavalières se sont relayées lors de trois épreuves de Poney Games. Ces Poney Games sont de nature à préparer, sous une forme ludique, l'apprentissage de toutes les techniques équestres. La vitesse, l'habileté motrice et l'aisance à cheval sont les facteurs prédominants pour réaliser son parcours sans erreur en étant le plus rapide.

A l'issue de cette belle journée, la récompense est tombée :

1ère place pour l'équipe de Jean Moulin

Mention spéciale à nos deux jeunes officielles qui ont « trempées » le maillot toute la journée permettant le bon déroulement de ces championnats.

Un grand Bravo à nos championnes d'Académie



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.